
議会報告会アンケート集計結果（平成 29年 5月） 
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望まれるテーマは何か



 

 

議会報告会アンケート集計結果（平成 29年５月）記述式 

■ 説明はわかりやすかったか（感想など） 

守門③ おおむねわかりました。 

守門⑤ 細部に渡り説明良いが、もう少しポイントをしぼって説明を。 

広神② 正式な事業名などを言うと聞いているほうからすると非常に難しい話に聞こえてくる。 

広神⑤ 説明は理解できたが、市議会として欠くべからざる問題に取り組んでいるか？魚沼市創生

に向けた発議があって良いのでは。 

湯之谷② もう少し文言に自由度があった方がいい。自分の言葉の方が分りやすい。 

小出② 湯之谷会場より良かった。 

小出④ 説明が早く半分しかついていけませんでした。 

小出⑥ 形式的であまり意味はナシ。 

小出⑧ 質問に対する回答が一般論的に重きを置き、より具体論、具現化論が少なかった様に感じ

ました。 

小出⑨ 市民に理解してもらうではなく、一方的な形式的な報告になっているのでは？ 

■ 意見交換で望まれるテーマは何か（その他） 

広神① 移住促進、観光促進 

広神⑤ 人口減少社会動態減問題と対策 

堀之内④ 教育（奨学金）について 

 

 

 



 

 

■ エフエム放送に対する意見・感想 

守門③ 内容の充実を願いたい。 

守門⑤ 守門地区は放送受信できない。早く受信できるようにしてほしい。 

守門⑥ 放送が入らない。 

広神② 放送時間（一般質問）が悪いので何回も再放送してほしい。雑音がひどくて良く聞きとれ

ない。 

広神④ ほとんど聞かれていないと思う。南魚沼のように好きなアナが現れるなど盛り上げをはか

ってほしい。 

湯之谷① なかなか傍聴に行けない中、一般質疑・回答等の内容が聴けて良い。また、自分の議員

議事評価の参考になる。議事の理解もより深まるので良い。議会への反応はいかがですか。 

小出④ エフエム放送は堀之内のもののような気がしております。 

小出⑦ よく入らない事から。 

小出⑧ 魚沼市及び魚沼地域に関する情報をもっと多く出来ないでしょうか。 

堀之内④ 議員の資質がわかって面白い。仕事をしながらよく聞いています。 

■ その他（意見・感想） 

守門③ 魚沼市活性化のための政策提言を行政に求めてほしい。 

守門④ 参加者が少人数で残念と思った。 

守門⑤ 大平市長の元で 10 年他市町村より遅れた。市議会の皆さまはがんばってもらって魚沼市

の発展の為しっかりしたビジョンをやってほしい。 

守門⑧ 議員諸氏の熱意は感じられます。大変有効な時間です。住民の多岐にわたるニーズ（潜在

的ニーズも含め）を深掘りしてがんばってください。 

広神② 発言する人の話が長すぎて何を言いたいのか分らないし、そんな話を聞いていると、話を

したいと思っている人も話せない感じになる。話をしたいと思っている人が来ているのだから仕方

ないと思うが、これでは有意義な意見交換とは言えないと思う。 



 

 

広神⑤ 魚沼市の人口減少問題は異常でありながら、知ってか知らずか議会での取り合いが少なす

ぎる。魚沼市は死にものぐるいで頑張らなければ、他市に水を空けられるだけでは無いだろうか。 

湯之谷① 全体として原稿を読み上げているだけで、聴衆に合わせた説明になっていないのではな

いでしょうか。分りにくい報告会でした。説明のポイントを絞る。市民から意見を聴きたいテーマ

を投げかけるなど・・・・。 

湯之谷② 報告会というか、議員と車座で地域おこしについて語り合う方が意見が出てくるのでは

ないでしょうか。報告は資料（議会報）参照で充分だと思います。議会報は分かりやすく良いと思

う。子ども議会を開き、若い人の関心を引き上げてほしい。 

小出② 他の会場でも今回のような意見交換会をやってほしい。 

小出③ ごくろうさんでした。 

小出⑤ 入広瀬の温泉プールを高齢者にも使用できるようにしてほしい。（南魚沼市のディスポー

トの温泉プール利用を参考にしてほしい）魚沼市よりディスポートの温泉プールに通っている人も

多くいます。 

小出⑥ 議会は何ができましたか？司会はなぜ全員に発言を求めない？庁舎問題は形、大きさ、金

の問題でない→必須の機能（人材）が問題。 ①参集程度をどう考える？若者が問題。なぜ来ない？

②公約がどの程度達成できたのでしょうか。③住民代表＝住民の声どこでどのように聞き集め取材

しているのか？ 

小出⑩ 祭り、イベントなどの予算が減らされ小出地区でいうと小出祭りの参加人数が少ない状態

になっています 

堀之内① 今までになく本当に意見交換ができたと思います。庁舎利活用検討委員会もその様な委

員会になることを望みます。 

堀之内② 大変ありがとうございます。 

堀之内③ 堀之内の方々の意見 小出郷文化会館、小出郷図書館など、合併して十数年経つのにこ

ういう呼び方はなじまないという意見はその通りと感じた。 

堀之内④ 議員の定数減はどうですか。（人口減もあるので） 

 

 

 


